



## De nouveaux laboratoires pour **CTI-Biotech**

La société rhônalpine CTI-Biotech a inauguré à Meyzieu le 17 septembre son nouveau bâtiment (900 m<sup>2</sup>), qui abritera ses activités de R&D et sa biobanque de tissus et cellules. Dans le cadre d'IMODI (Innovative Models Initiative contre le cancer), un projet de R&D structurant des pôles de compétitivité (programme Investissements d'Avenir), CTI-Biotech crée de nouveaux modèles cellulaires pour la recherche en oncologie. La société a aussi pour mission la mise en place d'une biobanque centralisée de plus de 40 000 échantillons biologiques.